





Le 17 novembre 2013 c'était la journée de la collecte nationale, six mois après le rassemblement Diaconia 2013 à Lourdes. Cette année, l'accent était particulièrement mis sur l'accompagnement fraternel « aidons nous les uns les autres » La démarche Diaconia, initiée par le Conseil pour la solidarité et dans laquelle le Secours Catholique s'est fortement engagé, nous a ouvert à une Eglise servante des pauvres, qu'ils soient chrétiens ou non.

Quand nous partageons avec ceux qui sont dans le besoin, nous découvrons qu'ils nous aident en retour, en particulier à élargir nos cœurs à une plus grande fraternité.

Dans la continuité du rassemblement Diaconia »servons la fraternité » et du synode tissons des réseaux de proximité pour faire de nos communautés des lieux de rencontre proches et fraternels, le Secours Catholique a organisé après la messe une table ouverte paroissiale à la maison paroissiale.

Une vingtaine de personnes, dans la bonne ambiance, se sont retrouvée pour déjeuner ou partager dans la convivialité un jeu de société.

Mgr Jean Rodhain disait « apprenez à renoncer aux tours de Babel, donnez vous l'estime des petites choses, ayez de grands desseins, mais commencez par d'humbles gestes. Servir, c'est être serviteur. »